



Gaceta universitaria



Órgano informativo de la Unacar

deportes

Breves deportivas

La delegación de Cronistas Deportivos del Carmen, el Honorable Ayuntamiento de Carmen y familiares del inmortal Nelson Barrera Romellón, a través de la Coordinación Municipal del Deporte, invitan a la comunidad carmelita al homenaje luctuoso del emblemático beisbolista carmelita, acto que se llevará a cabo en la estatua ubicada en el estadio de béisbol que honra su nombre, el próximo 14 de julio.

El presidente de la delegación de Cronistas Deportivos, Sergio Arturo Jiménez Jiménez, informó que en dicho evento se contará con la presencia de distinguidas personalidades como los prestigiados comentaristas Jorge de la Serna Domínguez y José Domingo Septién Fernández, el *Mulato* de Córdoba.

El campeón Atlético Rosmar lustró su corona al doblegar al Atlético Atasta, dos goles por 0, mientras que en el clásico universitario, la Selección UNACAR superó a las Fuerzas Básicas de los Delfines de la UNACAR, 3 goles por 1 con par de anotaciones de Wilbert Millán, en acciones de la jornada inaugural del Torneo de Apertura 2007 de la Liga Municipal de Fútbol Carmelita, en su categoría de Primera Fuerza, informó el máximo jerarca del circuito, Sergio Samuel Santini Cantún.

En otros resultados, los recién ascendidos Laguneros del CONALEP sorprendieron a los Diablos Rojos del CERESO, 3 goles por 0; la Región Marina goleó a las Fuerzas Básicas de los Delfines de la UNACAR, 7 por 2; *Dewalt Center* venció a Huracanes, 2-0; Sección 42 3, Astros de la Puntilla 0; Delfines de Isla Aguada y el *Spartak* empataron a dos goles; BIM 13 propinó goliza al Real Salitral de 8 tantos contra 4; el Club Cougars le abolló la corona al campeón de la Segunda Fuerza Tiburones de *Global Offshore*, 3 goles por 2.

La Sección 47 del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana arrasó a la Sección 42, en la fase municipal de los XXVI Juegos Deportivos Nacionales Petroleros.

En fútbol la Sección 47 se llevó la victoria 1 gol por 0; en el softbol ganó por blanqueada de 11 carreras por 0; en béisbol el triunfo fue al son de 14 carreras por 6; en el baloncesto se impuso con marcador de 88 a 84; en voleibol ganó en tres sets.

Los Azulejos del Carmen ya tienen rival en la gran final por la corona de la Liga Estatal Instruccional de Béisbol Sub 20, y se medirán ante los Guerreros de Champotón que eliminaron en tres desafíos a los Cardenales de Becal.

La serie por el campeonato dará inicio el próximo sábado 30 de junio en el estadio *Nelson Barrera Romellón* de esta ciudad, a partir de las 10 de la mañana.

Los Azulejos de Braulio Zavala Navarrete dejaron tendidos en el terreno de juego a Construcciones Madip, 9 carreras por 8, para consolidarse en el primer lugar y de paso eliminaron a sus rivales dándole el boleto automático para los pleiöff a los Telefonistas y a los Jubilados de la Sección 47, en acciones de la última jornada del torneo "Héctor 'Plop' Tejero Durán" de la Liga Municipal de Sóftbol de Veteranos que se llevaron a cabo en el campo Salvador González Pacheco.

Por su parte, el campeón 039 de José Flores Villanueva con estupenda labor monticular de sólo tres imparables de Máximo Zavala, propinaron una derrota a los Telefonistas por blanqueada de 5 carreras por 0.

Las Delfines, invictas y con paso firme

Las Delfines continúan con paso perfecto al acumular su octava victoria con su triunfo sobre Matyep, mientras que la UNACAR dio cuenta de las Delfines Junior para posicionarse del cuarto sitio. Por su parte, las Troyanas ascendieron a la segunda posición tras derrotar a Fusión y aprovecharon que las Vipers cayeron ante las Raptor's Girls, en acciones de la jornada ocho del Torneo Dominicual 2007 de la Liga Municipal de Voleibol Femenil, en su categoría libre, que se llevaron a cabo en la cancha del Polideportivo de la Unidad Deportiva 20 de Noviembre.

El presidente del circuito, Arnulfo Gómez Marín, informó que en el actual torneo, primero que se realiza los domingos, se cuenta con la participación de 11 equipos, la modalidad es libre, lo que permite pueden jugar elementos de las distintas categorías.

Las líderes Delfines se impusieron en dos sets a Matyep, equipo que en su segundo compromiso se vengó de la afrenta al doblegar al Puerto del Carmen en tres reñidos sets, 17-25, 25-21 y 15-8.

En duelo universitario, la UNACAR superó a las Delfines Junior en tres sets, 0-25, 25-14 y 15-9.

Las Vipers cayeron al tercer lugar con su derrota ante las Raptor's Girls en dos sets. Espira se impuso a las All Saints en dos sets, 25-11 y 25-8.

Las Troyanas asaltaron en segundo sitio al derrotar a Fusión en dos sets con idéntico marcador, de 25-16.

